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NOTRE HISTOIRE
En 2017, nous avons créé tout d’abord un groupe thématique au sein de notre 
église de base, L’église Clé à Montpellier. Ce groupe était centré sur la prise 
de soin des anciens musulmans et l’évangélisation des peuples Maghrébins. 
Nous avions remarqué que dans notre assemblée, les anciens musulmans 
avaient du mal à y rester et à retrouver un certain esprit de famille dû à 
la différence culturelle notamment. Nous avons d’office mis l’accent sur la 
révélation de Dieu comme Père, lui seul, source de notre véritable identité.

Nous avons développé une méthodologie de prise de soin pastorale propre 
à cette population et également mis l’accent sur la formation prophétique des 
membres. Notre méthode est fondée sur une amitié réelle et une ouverture 
culturelle ainsi qu’une forte collaboration avec le St Esprit pour nous révéler 
les points de réparation et de libération des individus. Quant à la dimension 
prophétique, nous avons expérimenté que les dons de révélation sont des 
moyens puissants pour ouvrir le cœur des gens sur le royaume de Christ, sur 
la révélation qu’il est le Fils de Dieu et le Seigneur.

Progressivement, ce groupe à thème s’est mué en une église d’une trentaine 
de personnes avec une identité propre, et inspirée de la méthode de 
multiplication de disciples, M2D. Elle n’était plus uniquement centrée sur les 
anciens musulmans ou les peuples Nord-Africains, mais sur l’ensemble des 
peuples de la terre.

Tout en reprenant les principes de M2D, nous avons néanmoins adapté cet 
outil à notre population Montpelliéraine. Les études de découverte ont été 
retravaillées de sorte que nous enseignonségalement la Parole tout en étant 
dans une démarche interactive avec les membres du groupe.Notre objectif 
est donc que chacun soit correctement équipé, que nous puissions tisser un 
véritable esprit de famille en étant pleinement habité par la mission. 
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Les groupes se veulent être des groupes de famille en mission dans ce monde. 
Tout n’est pas centré sur le développement de l’église localemais plutôt sur 
le tissage d’un groupe dans lequel les liens sont authentiques soutenu par 
un réel esprit de famille, avec une réciprocité relationnelle (ce ne sont pas 
uniquement les responsables qui prennent soin des autres ). Nous veillons à 
l’édification personnelle et le développement de la vie des membres, ainsi 
que le partage du Royaume de Dieu, dans les différentes domaines de vie 
(professionnel, associatif, loisir,…) où ils évoluent.

Depuis 2022, ABBA est devenu un ministère à part entière, envoyé par 
notre église locale et rattaché au réseau Nouvelles Connexions, membre 
de la Fédération Protestante, ayant pour vocation de manifester le cœur 
du Père afin de former réellement une famille spirituelle dans laquelle 
chaque membre est consciente de son identité. Nous avons également pour 
but d’édifier les saints du corps de Christ afin qu’ils soient à l’aise dans la 
mission que Jésus leur a confiée, sans être cependant religieux mais plutôt 
des personnes spirituelles. Nous désirons avoir réellement un impact dans la
société. Enfin, notre but ultime est de susciter des fils et des filles qui se 
reproduisent et forment des disciples en mettant la Parole de Dieu au centre 
et des relations d’amour simples et authentiques.
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NOTRE VISION
A - UNE ÉGLISE EN MISSION

Notre ministère s’inscrit dans la même lignée que M2D, c’est-à dire le 
Mouvement de Multiplication de disciples. Ce mouvement consiste à 
implanter de groupe de maison considéré comme des églises à part entière. 
Chaque église enseigne les disciples à faire eux même des disciples. 

Nous sommes sur une stratégie d’église organique et vivante qui ne cherche 
pas se structurer autour d’un ministère ou d’une personne mais de libérer 
les dons et talents de chaque disciple en les formant autour de 3 axes : la 
connaissance de la parole, la transformation du caractère et la puissance 
de Dieu. 

Chaque groupe est responsable de son développement et de son implication 
dans la cité. Nous ne sommes plus concentrés sur le développement de 
l’église locale en priorité, mais sur le partage du royaume de Dieu. Une 
fois par mois un rassemblement est organisé avec l’ensemble des groupes 
de maison afin d’entendre dans chaque groupe se que Dieu fait. Puis, nous 
célébrons notre Père ensemble.

B - UNE ÉGLISE AUX SERVICES DU ROYAUME

Comme cité ci-dessus, une église missionnelle n’a pas d’autre vocation que 
de partager le Royaume de Dieu à l’ensemble de ses enfants sur la terre. 
Nous ne servons pas une église locale mais un royaume. Qu’est-ce que c’est 
que de servir le Royaume de Dieu ? Il s’agit en réalité de faire la volonté du 
Père qui est dans ce Royaume. Sa volonté c’est comprendre ce qu’il est en 
train de faire (verset) il le faire à notre tour comme Jésus nous l’a appris. 
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Jean5.19 : « Jésus reprit donc la parole et leur dit : « En vérité, en vérité, je 
vous le dis, le Fils ne peut rien faire de lui-même, sinon ce qu’il voit le Père 
accomplir. Tout ce que le Père fait, le Fils aussi le fait pareillement. En effet, le 
Père aime le Fils et lui montre tout ce que lui-même fait, et il lui montrera des 
œuvres plus grandes que celles-ci, afin que vous soyez dans l’étonnement. »

C’est aussi savoir utiliser chaque don du St Esprit comme guérir, délivrer, 
exercer l’autorité, prophétiser, etc. 

Servir dans le Royaume c’est également connaitre Ce Royaume, si Jésus 
à pu si bien nous parler du Royaume c’est qu’il y est lui-même aller, des 
récits bibliques nous ont confirmé que certaines personnes ont eu accès à ce 
royaume de leur vivant et parmi nos contemporains, beaucoup de personnes 
continuent de faire se royaume et le manifestent sur la Terre. 

Enfin, servir le Royaume, c’est avant toute chose servir celui qui en est le Roi, 
notre Père. En tant que sacrificateur selon le sacerdoce de Melchisédech, 
nous servons Dieu par nos prières par nos louanges, notre adoration, nos 
chants par toutes formes d’expression corporelle et spirituelle. Nous offrons 
à notre Père une adoration perpétuelle. 

C - UNE ÉGLISE AU SERVICE DES DISCIPLES

Les ministères ont été donnés pour l’édification des Saints (des disciples) 
(Ephésien4.12), et pourtant trop souvent ce sont les disciples qui semblent les 
servir ou servir l’église locale, parfois au détriment de leur vie personnelle. 
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Ce sont donc les ministères qui sont au service des disciples. C’est pourquoi 
nous avons pensé ce ministère comme une plateforme de divers formations 
continues, afin que les disciples grandissent en sagesse, en stature et en 
grâce. Le but est qu’ils deviennent autonomes et commencent eux même à 
porter du fruit dans les différents domaines de sa vie où ils évoluent. 

Ainsi, chaque disciple formant de nouveau disciple, transmet leur expérience 
sans rien retenir et sans manifester un esprit de supériorité ou de compétition. 
L’amour étant le socle de tout, l’objectif est vraiment d’aider l’autre à 
s’accomplir en Christ et dans la vie, afin qu’il nous dépasse à son tour.

D - UNE ÉGLISE AU SERVICE DU MONDE

Nous croyons que le monde appartient à Dieu (Matthieu 13.36). De ce fait, 
nous ne considérons pas les non- convertis comme des âmes à gagner pour 
gonfler le nombre des membres de notre église locale. Nous ne voulons pas 
à tout prix les convertir à nos croyances. Nous sommes convaincus que Dieu 
seul à la capacité de révéler son Fils par le St Esprit (Jean 16.8). De même, 
Christ n’est pas venu juger le monde mais pour le sauver (Jean 3.17). Il est 
alors important que nous ayons le même état d’esprit que le Christ. 

Cependant, nous avons la mission de leur parler du royaume de Dieu mais 
aussi de prendre soin d’eux comme un champ dans lequel nous allons semer. 
Nous en prenons soin d’eux avant de semer. Nous en prenons soin pendant 
que nous semons et nous en prenons soin bien après avoir semé la Parole 
de Dieu. Le champ représente le monde mais aussi les cœurs des personnes 
qui composent le monde. 
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Pour nous, le prince de ce monde ne possède pas la terre même s’il exerce 
une influence sur elle. Toutefois, les gens qui la compose sont avant tout des 
enfants de Dieu qui ne connaissent pas leur royaume d’origine. Ils sont sur la 
terre, créés par Dieu. Ils possèdent une âme et un esprit mais la connexion 
entre leur esprit et le royaume de Dieu est coupée. C’est ce qu’on appelle 
aussi la mort spirituelle. Nous devons simplement les reconnecter avec ce 
royaume afin de recevoir la vie de Christ en eux. Et c’est vraiment l’œuvre 
de l’Esprit qui les arrache au royaume des ténèbres. Nous ne nions pas qu’il 
y ait un combat entre les deux royaumes mais nous avons confiance en la 
puissance de l’Esprit de Dieu pour les délivrer. 

De ce fait nous ne craignons plus la corruption du monde. Il n’est pas 
concevable que la majorité des disciples passe la majeure partie de leur 
temps dans une église locale. Les disciples s’investissent donc sur cette 
planète qui est la création. Cette création est en souffrance et elle attend 
que les enfants de Dieu qui sont connectés reprennent la place pour prendre 
soin de cette magnifique création. Chaque disciple doit donc apporter ses 
talents et ses dons, non pas dans le but uniquement de servir l’église locale 
mais également pour le monde. Ayant remarqué que bien souvent, l’accent 
est mis sur l’église locale, nous voulons préciser que les dons et les talents, 
n’ont pas été donnés dans ce seul but.
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NOS VALEURS
A - AMOUR

Comme la vision l’indique nous voulons manifester le cœur du Père qui est 
rempli d’amour envers TOUS les peuples.

Eph 3.18 : « vous puissiez comprendre avec tous les saints quelle est la largeur, 
la longueur, la profondeur et la hauteur, et connaître l’amour de Christ, qui 
surpasse toute connaissance, en sorte que vous soyez remplis jusqu’à toute 
la plénitude de Dieu. Or, à celui qui peut faire, par la puissance qui agit 
en nous, infiniment au- delà de tout ce que nous demandons ou pensons. » 
 
La Largeur nous parle de sa Grâce et son acceptation. La Longueur nous 
parle de sa fidélité. La profondeur nous parle de son intimité. La hauteur 
nous parle d’élévation.

B - FAMILLE

Pour nous la famille est au centre du cœur de Dieu, c’est le plan de Dieu. Il 
nous a paru impératif de remettre les familles comme étant le premier lieu 
d’expression de la foi et de la communion. Nous voulons réunir des familles 
qu’elles soient naturelles ou spirituelles et les positionner au premier plan. Ce 
sont des familles dans leurs maisons qui sont l’église. 

Nous amenons chaque famille à servir le Royaume de Dieu ensemble, à la 
manifester, à adorer le Père. Jésus ne nous a pas seulement montré un Dieu 
qui sauve mais il nous a surtout montré un Père et son Royaume. Il nous a 
montré qu’il était le premier Fils et que nous sommes nous aussi, à présent 
des enfants de Dieu. Il nous a promis que nous formerions une famille, que 
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nous aurions des pères et des fils. Une relation familiale nécessite plus 
qu’unes imple relation basée sur des intérêts, ou l’on se croise uniquement 
le dimanche et avec qui nous n’avons aucune connaissance de ses défis, de 
ses aspirations. L’idée de la famille suppose de l’amour inconditionnel, de la 
solidarité, de la transparence, du soutien, etc. 

C - PUISSANCE

La Puissance venant de Dieu, nous avons choisi de venir en aide à des 
personnes qui sont sous la domination d’un esprit puissant. Nous nous 
souvenons de cette fameuse phrase dans l’épitre de Paul à Ephèse.

Eph 6.12 : « Car nous n’avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais 
contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de ce monde 
de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes. »

Ps 68.28 : « Ton Dieu ordonne que tu sois puissant ; Affermis, ô Dieu, ce que 
tu as fait pour nous ! »

Nous avons affaire à des entités spirituelles qui possèdent une force, une 
puissance. Nous sommes conscients qu’il y a un combat spirituel et que 
seule la puissance de Dieu, a le pouvoir de renverser les forces des ténèbres.

D - LIBERTÉ

Libre d’aimer Dieu, sans religiosité. Être libéré pour l’adorer. Pour nous, c’est 
de l’authenticité dans notre relation avec Dieu et avec les autres. 
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Cela s’exprime par le fait de vivre sans masque, avec notre vulnérabilité et 
sans honte.

Sans religiosité ne signifie pas sans Dieu, sans l’observation de sa Parole 
mais de comprendre l’esprit de la Parole pour la pratiquer avec un cœur 
entier. Nous sommes libres d’être l’être spirituel que Dieu a créé, libéré des 
fardeaux et étiquettes que les autres nous ont donné ou dans lesquelles nous 
nous sommes nous-mêmes enfermés. Cela implique donc la délivrance des 
chaînes de la captivité et des blessures du passé.

Nous sommes affranchis pour entrer dans son palais et le célébrer.
2 Co 3.17 : « Or, le Seigneur c’est l’Esprit ; et là où est l’Esprit du Seigneur, 
là est la liberté. »

Galates 5.1 : « C’est pour la liberté que Christ nous a affranchis. Demeurez 
donc fermes, et ne vous laissez pas mettre de nouveau sous le joug de la 
servitude. »
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